
Jan Koller
Beitrag von „bäiderlersbou“ vom 7. Mai 2008, 11:22

.
dann sollte man ihn heute abend vielleicht ausdrücklich begrüßen. und zwar im positiven, nicht
ironisch gemeinten, sinne.

denn erst wenn jeder groll in koller verflogen ist und er sich von uns (wieder) akpzeptiert fühlt,
kann er sich richtig reinhängen.

und in dieser hinsicht kann man ihm was seine bisherigen spiele für den fcn anbetrifft wohl
kaum vorwürfe machen ... !
.
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